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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 25. April 2018

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0032 

Berichtszeitraum 08.03.2018 – 25.04.2018

Aktivitäten der AG-Hafen:

Treffen der AG-Mitglieder am 19.04.2018 auf dem Hans-Römer-Platz zwecks Durchsprache 
und weiteren Bearbeitung aller noch offenen Fragen.

Die wesentlichen Punkte waren:

Stifterappeler
Im Rahmen der Ortsbeiratssitzung am 25.04.2018 wird eine detaillierte Vorstellung des 
Projektes erfolgen. Die AG-Mitglieder sind sich einig, dass die Realisierung in Form einer 
lebensgroßen Bronzefigur auf breite Zustimmung der Bevölkerung hoffen kann. Um die 
Kosten für den Ortsbeirat möglichst gering zu halten wird die AG die Schiersteiner 
Bürgerinnen und Bürger, aber auch die lokale Wirtschaft zum Spenden aufrufen. Gedacht ist 
u. a. an die Ausgabe von „Aktien“ in verschiedenen Farben und Nennwerten, welche die 
Figur des Stifterappelers in Miniaturausgebe darstellen.

Begrünung Hans-Römer-Platz
Aus Kostengründen waren alle bisherigen Anstrengungen gescheitert, den Platz durch die 
Aufstellung von Kübelpflanzen zu begrünen. Jetzt ein neuer Anlauf: Es wird jetzt durch die 
AG geprüft werden ob es möglich ist auf der Basis von „Pflanzenleasing“ zu einer deutlichen 
Kostenreduzierung zu kommen.

Fahnenpodest vor der Altenwohnanlage
Die AG-Mitglieder sprechen sich noch einmal dafür aus, dass das Podest in der bestehenden 
Form ein Schandfleck ist und auch eine Gefahrenquelle darstellt. Es muss kurzfristig Klarheit 
geschaffen werden ob die Stadt bereit ist die Grundstücksfläche auf der das Podest steht 
anzukaufen um dann weitere Schritte und einen ggf. anteiligen Kostenrahmen für den 
Ortsbeirat bei einem Ab- oder Umbau vornehmen zu können.
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Brückenbeleuchtung / Hinweisschild Schierstein auf der Rheinseite 
Unmittelbar bevorstehend sind Gespräche zwischen DLRG und AG um letzte Details zu 
Schaltzeiten und Kosten zu klären.

Rückschnitt / Verkehrssicherheit der Platanen auf der Alten Hafenpromenade. 
Die Stadt ist hier selbst bei geringsten Problemen immer wieder aufzufordern zu handeln, um 
nach dem Motto steter Tropfen höhlt den Stein den unbefriedigenden Istzustand zu 
verbessern. 

Graffiti auf der Hafenbrücke
Hier prüft die AG noch welches die preiswerteste Lösung der Entfernung aber auch der 
Verhinderung erneuter Bemalung ist.

Bepflanzung in der Söhnlein Anlage
Die AG-Mitglieder sind erfreut über die Initiative die zu einem deutlich schöneren 
Gesamteindruck geführt hat. Im nächsten Jahr soll geprüft werden ob Nachpflanzungen 
sinnvoll sind oder der vorhandene Bewuchs sich so entwickelt hat, dass weitere Pflanzungen 
nicht notwendig sind.

Weitere Möblierung Hans-Römer-Platz 
Der Weg Bänke und ggf. Tische gleicher Bauart wie die vorhandene Möblierung zu 
beschaffen ist konnte geklärt werden. Die Anfrage ist an das Tiefbauamt zu richten welches 
über alle Informationen verfügt. Von dort kommt die Kostenermittlung für die Gegenstände, 
den Aufbau und die weitere Pflege.
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Ortsvorsteher
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